

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13. Juli 2022

Rattenplage am Frauenlobplatz

Ein Geschäftsinhaber am Frauenlobplatz machte kürzlich darauf aufmerksam, dass am Frauenlobplatz die Zahl der Ratten erheblich zugenommen habe und diese auch tagsüber weniger scheu herumlaufen als früher. Es ergeben sich daher folgende Fragen:

- Hat die Verwaltung in jüngster Vergangenheit auch solche Beobachtungen machen können?
- Was plant die Verwaltung gegen die Rattenpopulation am Frauenlobplatz zu unternehmen?

Mainz, 04.07.2022

gez. Karsten Lange